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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

ARRETER

  Par Profil supprimé Posté le 30/07/2017 à 20h31

je suis quelqu'un de triste et alors j'ai tendance à boire un peu le soir

1 RÉPONSE

Profil supprimé - 01/08/2017 à 15h09

Bonjour Mamytaichi,
L alcool fait croire que l on oublie la tristesse, on s evade un temps. Mais en fait il la multiplie. Il empeche d agir efficacement contre la
tristesse, il fait un peu comme un medicament. Mais un medicament qui ennivre, dont on doit augmenter les doses pour avoir le meme
effet, qui cree un maque quand on veut arreter, et qui rend au final encore plus malade.

C est bien de venir ecrire ici, c est deja dire un peu que vous ne vous sentez pas super bien avec ca. Cependant pour etre aidee un peu
plus par tout le monde, vous pouvez dire parexemple si vous chercher a arreter, a diminuer, a juste avoir des infos ou trouver des gens
qui se sentent comme vous. Il n y a pas de jugement ici, nous connaissons tous chaque phase du rapport a l alcool et sommes conscient

de ce que ca a fait sur nous 

Bonne journee
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